



## Otra peliculera al convento

**June Haver se ha hecho ahora Hermana de la Caridad, pero hace tres años que su decisión estaba tomada**

**RAMON NOVARRO LLEVA UNA VIDA CONVENTUAL EN UN RANCHO DE LA FLORIDA**

Un señor triste y más bien bajo recibió el otro día en Hollywood a los principales periodistas acreditados en la capital del cine. Era el agente de June Haver. En nombre de su estrella leyó una declaración que parecía causarle una pena infinita.

—He decidido —decía la rubia estrella— entrar en un convento. Abandono el cine para convertirme en Hermana de la Caridad.

El agente de June Haver estaba tan triste porque perdía un excelente negocio. No obstante, declaró:

—Esto me va a costar muy caro. June estaba en plena ascensión. En Hollywood se la clasifica entre "las esperanzas más prometedoras". Era una gran estrella del futuro. Al retirarse del mundo, ha roto una carrera fulgurante.

Sin embargo, esta conversión no ha sorprendido a ninguno de sus camaradas. Todos los comediantes sienten o más tarde o más temprano, en su vida, la irresistible necesidad de terminar con los juegos del circo. Es la gran llamada del silencio. Unos, se matan; otros, viajan. Y hay algunos que aciertan eligiendo la paz de Dios.

¿Quién ha olvidado a Eva Lavalliere? En 1914, la que era novia de París, abandonó bruscamente la escena. Había elegido el terrible sacrificio del Carmelo.

Eva tuvo continuadoras en la comedia francesa. Siete actrices la siguieron en estos últimos veinte años. La última fue una joven corista, que ingresó en un convento después de la liberación. La más conocida fue Ivonne Hautin. Fue el Cardenal Gerlier el que presidió la profesión de sus votos. Toda Francia estaba allí.

### RAMON NOVARRO

Ramón Novarro también eligió la piedad. En la época en que rodó "Ben-Hur" había sido el don Juan más prestigioso de la historia del cine. Hace algunos años sus admiradores tuvieron la sorpresa de verle encarnar a un sorprendente tipo pequeño, barbudo, con gafas, febril y tembloroso. En 1950 fue en peregrinación a Lourdes. Su hermana es religiosa en España. Vino a verla y decidió entrar también en un convento. No le aceptaron. Hoy hace su vida monástica en su rancho californiano "El Rosario". Emplea su tiempo en la meditación y en la oración.

Conocida es, por demás, la vida de José Mojica, que en pleno triunfo artístico dejó todo para abrazar la vida de sacrificio de un religioso franciscano.

Ahora está precisamente en España.

Marina de Berg había dado mucho que hablar en París el año pasado. Era una encantadora bailarina. En compañía de un joven representó un ballet que casi hizo escándalo: "La piel". Bruscamente desapareció. Ha sido encontrada hace unos días. Desde hace siete meses se encontraba en un convento alsaciano. Pero



June Haver, la artista de la 20th Century Fox, que ha abandonado el cine en el que disfrutaba una magnífica situación, para hacerse religiosa Hija de la Caridad. Parece ser que no ha buscado un retiro absoluto y definitivo y, según se dice, volverá a las tablas.

### EL CASO DE JUNE HAVER

June Haver no había de volver. En 1948, joven, bella, rica adúlada se enamoró de un joven dentista llamado John Duzith. Se amaban e iban a contraer matrimonio. Pero él padecía un cáncer incurable y murió en brazos de su novia.

June tiene un agosto padrino en religión. En 1951 se trasladó a Roma y obtuvo una audiencia privada del Santo Padre. Le contó el drama de su vida. Cuando abandonó el Vaticano, su decisión había sido tomada. A su paso por París fue al Sagrado Corazón y subió de rodillas la interminable escalera que conduce a la basílica.

Pero la Iglesia americana, que conoce bien a Hollywood desconfió. Temía una maniobra publicitaria y exigió un plazo de prueba. Tres años más tarde, June les dijo que no había cambiado de parecer. Y ahora se ha convertido en Hermana de la Caridad.

## Flavio Costa, sigue

Después de la sonada derrota del Brasil por el Uruguay en la final de la Copa del Mundo, disputada en el verano del año 1950, pareció que el papel del entrenador del equipo brasileño Flavio Costa, iba a bajar estrepitosamente y que su nombre, que era pronunciado casi con adoración por sus compatriotas, a medida que su equipo iba acumulando éxitos en los encuentros internacionales valederos para el campeonato mundial, iba a caer en el descrédito.

Pero parece ser que una vez pasada la desilusión del momento se volvió a creer en las dotes de entrenador de Flavio Costa, el cual fué nuevamente considerado como uno de los mejores preparadores, no sólo brasileños, sino del mundo entero, a juzgar por la cuantía de la retribución económica que recibía a cambio de sus servicios como entrenador.

Hasta la actualidad, siendo preparador del Club brasileño Botafogo, ya era el deportista mejor retribuido del Brasil. En cinco años ganó 1.600.000 cruzeiros, sin contar los primas y recompensas que le habían sido concedidas por ciertos éxitos. Actualmente ha firmado un contrato con el Club Bangu, el cual seguramente le ha ofrecido unas condiciones fabulosas, puesto que han tenido el peso suficiente para hacer desistir a Flavio de ir a actuar como entrenador en un Club argentino, como ya había sido notificado por muchos periódicos.

## BALONCESTO

El domingo día 15, un equipo de la Unión Deportiva Ciudad Real, se desplazará a Tomelloso para contender en partido amistoso con la Atlético de aquella localidad.

Ignoramos el momento que atraviesa el baloncesto tomelloso, pero a juzgar por el entusiasmo que desplegaron en su visita a Ciudad Real, y la afición en su demostración, no dudamos que serán un duro hueso de roer para los muchachos de la Unión, que tendrán que jugar mucho para alzarse con un resultado digno de su mayor veteranía y clase. Ambos equipos se emplearán a fondo para demostrar su valía y las posibilidades al título de campeón provincial, para luego representar a la provincia en los campeonatos de España. De lo que estamos convencidos es que la entendida afición de Tomelloso verá un espléndido encuentro.—P.

## Humor deportivo



ANTES DEL GOLPE FRANCO (De "La Presse").